

El amor es más fuerte que el olvido

Publicado: Viernes, 14 Noviembre 2014 01:03

Escrito por Luisa Restrepo

Sólo recordaremos cuánto hemos amado: La historia de los esposos White

“He hecho un compromiso con esa hermosa mujer de que viviría con ella para siempre, por ende, pase lo que pase, definitivamente lo haremos juntos”

Este video ha sido realizado por [Op-Docs](#), un canal *online* de documentales perteneciente al *New York Times*. Se trata de una bonita historia producida por **Banker White** y **Anna Finch**.

Banker es hijo de **Ed y Pam White**, un matrimonio común norteamericano. A los 61 años ella fue diagnosticada de Alzheimer temprano y este se desarrolló rápidamente.

Quisiera resaltar algunos elementos del video que nos ayudarán a generar un buen diálogo:

1. Una de las cosas que dice Pam: “Yo viví para mi familia y para mis hijos”. Aunque lo dice en pasado, creo que ella sigue viviendo para ellos: de un modo diferente sí, pero sigue siendo su madre por el amor que recuerda y manifiesta como real. Me parece muy bueno pensar así. Los enfermos o ancianos en nuestra familia no permanecen en nuestra vida sólo como una carga, sino como personas concretas que aman y a las cuales debemos amar, ellos siguen siendo los mismos, porque como dice la señora White: “nada en la esencia ha cambiado”.

2. La vida de personas con esta enfermedad debe ser muy difícil. No poder recordar quién eres ni quienes son tus seres queridos debe generar una inseguridad terrible. Pero una vez más podemos constatar cómo **el amor nos permite ir más allá de situaciones muy difíciles de fragilidad, cómo el amor es más fuerte que el olvido.**

3. Por último -quizás el elemento más elocuente del video-, es el amor incondicional de Ed. Él sufre mucho por la enfermedad de su esposa, pero realmente quiere estar con ella y, cuando le cuesta y no quiere, se esfuerza por hacerlo. Él vive esas palabras que muchas veces hemos escuchado sobre el amor: **amar es poner primero las necesidades del otro.**

“Cuando la entrega generosa hacia los demás se vuelve el estilo de nuestras acciones, damos espacio al Corazón de Cristo y el nuestro se inflama, ofreciendo así nuestra aportación a la llegada del Reino de Dios” (Papa **Francisco**).

El amor es más fuerte que el olvido

Publicado: Viernes, 14 Noviembre 2014 01:03

Escrito por Luisa Restrepo

Me impresiona cómo Ed, a pesar del dolor, se mantiene firme. Él tiene plena conciencia del camino de virtud y lucha que implica la vida matrimonial y, aunque toda la situación sea muy difícil, es fiel: “He hecho un compromiso con esa hermosa mujer de que viviría con ella para siempre, por ende, pase lo que pase, definitivamente lo haremos juntos”. Aunque Pam parece que aporta muy poco, Ed no podría hacerlo sin ella. **Las personas, situaciones o circunstancias que más nos hacen sufrir o que más nos cuestan, son la razón por la cual podemos amar más, son la razón por la cual hacemos cosas que nunca nos habiéramos imaginado.**

Luisa Restrepo